7 Piéces

240 m2

Réf. 485V1542M
2750 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)
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Coup de cceur assuré pour cette demeure provencale réalisée par
|'architecte de grand renom Sansoe, spécialiste des bastides dans le
Sud de la France. Elle est située au calme avec une vue magnifique sur
les montagnes et collines environnantes d'un coté et sur le délicieux
jardin provencal ombragé. La bastide et son annexe d'environ 240m?
plus sous-sol de 50 m? environ avec caves et cellier. La maison se
compose : entrée, toilettes invités, double séjour avec cheminée,
cuisine dinatoire sur magnifique terrasse couverte avec barbecue, four

& pizzas et salon d'été, buanderie. A I'étage : 4 ...

You'll fall in love with this Provencal house designed by the renowned architect
Sansoe, a specialist in bastides in the South of France. It is set in a peaceful
location with magnificent views of the surrounding mountains and hills on one side
and the delightful shady Provencal garden on the other. The bastide and its
outbuildings offers a living space of approx. 240 m2 plus basement of approx. 50
m? with cellars and storeroom. The house comprises: entrance hall, guest toilet,
double living room with fireplace, dining kitchen opening onto magnificent covered

terrace with barbecue, pizza oven ...

AGENCE DE L'OLIVIER
2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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